

# Treize collégiens chez leurs camarades roumains

Publié le 09 avril 2019



Avec l'arrivée des vacances, les échanges scolaires se sont terminés avec la Roumanie. Les treize élèves de culture bretonne du collège Paul-Eluard sont rentrés, vendredi soir, la tête pleine de beaux moments passés avec leurs correspondants du collège d'Alba Iulia, en Transylvanie. Ils ont partagé des temps de classe, des soirées en familles et ont visité, entre autres, Alba Iulia et la vieille ville, Brasov, le château de Bran etc